

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Sportausschuss	03.03.2016

### **Weltmeisterschaften im G-Judo vom 19.10. - 22.10.2017 in Köln**

Die Sportstadt Köln wird 2017 Gastgeber der ersten Weltmeisterschaft geistig behinderter Judoka. Auslöser und treibende Kraft dieser Idee, war der gebürtige Kölner G-Judoka Victor Gdowczok, der zu den besten G-Judoka Europas und Teilnehmer der Paralympics gehört. Als lokaler Ausrichter tritt sein Heimatverein VG-Projekt/Bushido Köln an. Unterstützt von Friedhelm Julius Beucher, Präsident des Deutschen Behindertensportverbandes und dem Deutschen Judo Bund konnte der Weltverband überzeugt werden, dass eine entsprechende Weltmeisterschaft im G-Judo ein wichtiger und richtiger Schritt ist.

Nach den ersten Gesprächen mit dem Präsidenten des VG-Projektes/Bushido Köln hat die Stadt Köln umgehend Ihre Unterstützung zur Ausrichtung der Weltmeisterschaft im kommenden Jahr zugesagt. Es werden ca. 300 männliche und 100 weibliche G-Judoka sowie 100 Trainer und Betreuer zu Gast in Köln sein. Bereits jetzt haben sich 16 Nationen für die Weltmeisterschaft angemeldet.

Die Ausrichtung der G-Judo Weltmeisterschaft unterstützt einmal mehr die Fortentwicklung der Inklusionsbemühungen dieser Stadt. Köln darf sich auf ein großartiges Sportevent im kommenden Jahr freuen und sich erneut der Weltöffentlichkeit als guter Gastgeber präsentieren.

Als erste Generalprobe werden in diesem Jahr vom 9. – 10. April 2016 die Landesmeisterschaften G-Judo in Köln, Mülheimer Sporthalle, Bergischer Ring ausgetragen.

gez. Dr. Klein